

ses, de la Fuerza Armada de El Salvador es apolítica, sin bandera partidista, con la única razón de existir, la cual es afirmar la democratización del país y alcanzar la paz. Así lo expresó frente a

representantes del Alto Mando Militar, el general Carlos Eugenio Vides Casano va, Ministro de la Defensa Nacional Aspecto general de los militares que con-currieron a la Asamblea a escuchar el informe del Titular del Ramo

Esfuerzo común pro comunidades

Esfuerzo común y coherente en el mar co de soluciones para el desarrollo económico y social de las comunidades, se ha solicitado a los gobiernos municipales de todo el país, gobernadores y comunidades en si

Así lo afirmó ayer en su informe anual de labores el ministro del Interior en funciones, Ing. Roberto Edmundo Viera, ante la Asamblea Legislativa.

Actualmente se están microfilmando en la Dirección de Desarrollo Regional de la Secretaria de Estado, dijo, los registros civiles de todo el país, para preservar esa información y para ello ha

sido requerido equipo y material necesa-

Los servicios migratorios deberán mejorarse y modernizarse, a fin de estable cerse un sistema de comunicación ágil con las diferentes delegaciones de migración, eficiencia en el servicio y en el sistema de control de los movimientos diferentes de migración, señaló.

Asimismo el Ministro del Interior en funciones, informó ampliamente de otros aspectos administrativos de esa Secretaría de Estado cuyo documento dejó en manos de los diputados para su respectivo análisis y aprobación

De San Miguel

Capturado asesino de niña Marilú Franco

(San Miguel). La Policia Nacional de esta ciudad, capturó a Carlos Mauricio Portillo Martínez, imputado en el delito de violacion y muerte en la menor Rosario Marilú Franco de

5 años de edad, hecho ocurrido el 9 de los corrientes. Según declaró a sus cap-

tores, que ciertamente ese día en estado de ebriedad cometió el delito antes se--Pasa a la página 11-

Siguen plagios, robos v asaltos subversivos

Desde distintas localida-des del departamento de Morazán, se nos informa que los grupos terroristas continúan acciones de reclutamientos, secuestros y amenazas entre los habi-tantes en general y autoridades en particular.

clutamiento, han tenido lugar en Cacaopera, Chilanga, Delicias de Concepción, Meanguera y sus respectivas regiones rurales.

Tales acciones, siguen motivando la retirada de -Pasa a la página 32-

ANEP se reúne con ministro Hacienda

Fuertes presiones del Fondo Monetario Internacional para la devaluación del Colón y la seguridad de que no se impondrán nuevas cargas tributarias, dio a conocer ayer el ministro de Hacienda, Sr. Ricardo J. López, a una delegación de ANEP que le visitó.

La misma estaba integrada por los señores Juan Vicente Maldonado, Eduardo Meléndez, José Infantozzi y Carlos Hirle-mann, con el fin de intercambiar con el Ministro de Hacienda, puntos de vista sobre varios tópicos y a la -Pasa a la página 15-



oto de LA PRENSA, por Maler LABOR. Ing. Roberto Ed mundo Viera, Ministro del Interior en funciones, presenta la memoria de labores ante la Asamblea Le gislativa.

INDICE

Nacionales2 y 3
Internacionales4 y 5
Editoriales6 y 7
Sociales 8-26
Su Salud 8
Cartas a Maria 10
Hermano Pablo12
La Cámara30
Platillos30
Horóscopo31
Deportes44-47
Cómicos48-50
Clasificados 52-61
Cines 62-71
Indicador68

Operación FA. en 6 Departamentos

núan operaciones de rastreo por los de-partamentos de Chalatenango, Cuscatlán, Cabañas, San Miguel, Morazán, San Vicente y Usulután, según informan voceros de la Fuerza Armada.

Particularmente, las acciones más fuertes de todas las operaciones realiza-das en las últimas horas, se produjeron ayer en El Obrajuelo y Madresal, en jurisdicción de Jucuarán y Ereguayquín, en el departamento de Usulután.

Algunos choques entre patrullas mili-

tares y columnas subversivas, ocurrie-ron en las proximidades de Ereguayquin, y las acciones prosiguieron hacia los sectores costeros de la parte Sur del departamento de Usulután, particular-mente en jurisdicción de Jucuarán.

No se tiene conocimiento todavia de la cantidad de bajas registradas en las filas del Ejército y de los grupos extremistas del FMLN-FDR, ya que los combates continuaban al atardecer de ayer. Los transportes en las vias de acceso

-Pasa a la página 11-

Capturados al vender dólares falsificados

Agentes de la Guardia Nacional de Armenia, de-partamento de Sonsonate, capturaron a los individuos Manuel Alfredo Batres y José Mario Campos Somoza, acusados de vender dólares falsificados a la se-ñora Helia Areli Sandoval, residente en esa misma localidad. La ofendida compró nue

ve billetes de veinte dóla-res cada uno y los pagó al tipo de cambio de tres colones y setenticinco centavos por dólar, de acuerdo con el mercado paralelo, según

-Pasa a la página 15-

Frústrase jurado caso Oyarbide

Al frustrarse ayer la vista pública de Ernesto Oyarbide, acusado de ho-micidio en Modesto Hernández Mejía, ésta fue trasladada para septiem-bre, se informó en el Juzgado 10. de lo Penal.

Según las partes del pro-ceso, cuyas diligencias sigue el citado tribunal capitalino, Oyarbide está señalado como el responsable de la muerte de Her-nández Mejía, hecho cometido en el interior de la Finca Figueroa, a inme-diaciones de la colonia América, el nueve de septiembre de mil novecientos ochenta y dos. El jurado se

-Pasa a la página 32-



JUSTICIA. Dr. Manuel Francisco Cardona Herrera y la Dra. Dina Castro de Callejas, ministro y viceministra de Justicia, se presentaron ante la Legislativa ayer para rendir un amplio informe de las labores desarrolladas por esa Secretaria de Estado, en el período 1983-1984.

OIC trata de controlar los precios del café

"La Organización Inter-nacional del Café, OIC, trata de controlar los precios del café por medio del convenio, estableciendo los precios de la franja, los cuales están entre 120 y 140 dólares el quintal oro", de acuerdo con los informes de expertos en la materia.

Lo anterior fue dado a conocer como una amplia-ción de las declaraciones vertidas en televisión por el señor ministro de Comercio Exterior, Lic. Manuel Morales Erlich. Como se sabe, las cuotas de exportación del producto son

establecidas por la OIC. Se indicó, además que cuando los precios del producto bajan por quince dias consecutivos, la OIC retiene café, y si por el con-trario sube de 140 dólares. la OIC liberta café; y si aún sigue subiendo, por ejem-plo si sobrepasa los 150 dólares, se rompen las cuotas establecidas y se puede vender como uno quiera.

Por otra parte se reiteró que hay precios estableci-dos fuera del territorio salvadoreño y no es mucho lo que nuestro país puede ha-

-Pasa a la página 32-



Foto de LA PRENSA, por Payár

DONATIVO. La Asociación de Santiagueños Residentes, hace donativo por el valor de 12 mil colones, en medicinas para la Unidad de Salud de Santiago de Maria, Entrega el Dr. Jorge Joaquin Ze-

- be rapped of a read-

laya, presidente del comité; lo recibe el Sr. José Arnoldo Zepeda, representante de la Unidad de Salud. El acto se realizó en FENAPES, con la presencia de varios directivos, entre ellos el Sr. Luis Mendo-- Za presidente de la institución.